

de las explotaciones donde se van a realizar esos trabajos tienen su propia infraestructura, ¿por qué tendrían que usar servicios externos?, se plantea. Desde la patronal agraria aseguran que la Junta justifica dicha medida por una prohibición de Bruselas, algo que ellos mismos han consultado a las autoridades europeas y sobre lo que están esperando respuesta.

Por último, Vicente Pérez se lamenta de la falta de diálogo que ha mostrado la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio. «En las bases reguladoras aparecen cosas que ni siquiera estaban en el último borrador que nos facilitaron», asegura.

# Los márgenes multifuncionales se estudiarán en Asaja

▶ La patronal agraria coordina dos grupos operativos centrados en la innovación

ABC SEVILLA

De entre las casi 150 solicitudes que aspiraban a ser beneficiarias de las ayudas al funcionamiento de grupos operativos de la Asociación Europea de Innovación (AEI) en materia de productividad y sostenibilidad agrícolas, sólo 22 proyectos han obtenido financiación para el desarrollo de provectos innovadores, encontrándose entre los cinco mejor valorados dos proyectos solicitados por Asaja Sevilla en colaboración con otras ins-

En concreto, el primero de los proyectos propuestos por lap atronal agraria denomina « Estrategias innovadoras para la detección precoz y el control de Sclerotium rolfsii en patata en Andalucía», y está motiva-

do por el aumento exponencial del hongo «Sclerotium rolfsii» en las zonas productoras tradicionales del cultivo de la patata en Andalucía en los últimos años. Este hongo habita en el suelo y puede afectar a gran cantidad de cultivos hortícolas. Su paarición provoca importantes pérdidas de producción en post-cosecha, llegando incluso a malograr la comercialización de la patata afectada.

El segundo proyecto presentado por Asaja se denomina «Gestión de márgenes multifuncionales en secano para un mejor balance en carbono y biodiversidad» y pretende optimizar la metodología de implantación y gestión de márgenes multifuncionales (MMF) en los cultivos herbáceos de secano de Andalucía, un método con numerosos beneficios medioambientales y agronómicos para los suelos.

Además, tiene como objetivo como objetivo principal lograr una gestión sostenible del suelo que permita aumentar la captura de carbono v. en su consecuencia, contribuir a la mitigación del cambio climático.



Los márgenes multifuncionales producen beneficios a los suelos

### Mercado

## Sin cambios en los aceites



El lampante sigue a 2.700 €/tn. El aceite

virgen cotiza a partir de 2.800 €/tn., y el virgen extra a partir de 3.200 €/tn. Fuente: Oleoestepa

#### Estabilidad en los cereales

Sin precio para el trigo



blando y el duro sigue a 199-201 €/tn. El maíz sigue a 182-182

€/tn. El girasol normal continúa a 319€/tn., y a 348 €/tn., la variedad alto oleico.

Fuente: Lonja de Sevilla.

# Se mantienen los precios

Las manzanilla clasifica-



das a tamaño 240 cotizan entre 1,44 y 1,55 €/Kg. El entamado de la

variedad gordal está cotizando entre 0,81 y 0,90 €/Kg, dependiendo del calibre. Fuente: Asaja.

## Sin ninguna variación



El lechón ibérico sigue en 2,335 €/libra, y el lechón puro sigue a 2,285 €/libra. El lechón blanco continúa a 61 €/unidad. El ibérico de cebo sigue a 26,63 €/@, y el cebo campo continúa a 28,40 €/@. El bellota 100% ibérico sigue a 35,75 €/@; el bellota 75% ibérico a 35 €/@; y el bellota 50% ibérico a 34,25 €/@. Fuente: Araporc.

